



Liebe Fanclub Mitglieder !

Ein Jahr, welches man nicht so schnell vergessen wird, neigt sich dem Ende zu. Das Corona-Virus machte ein aktionsreiches Vereinsleben nahezu unmöglich. Im Kreise der Vorstandschaft haben wir uns eigentlich vieles vorgenommen im Bezug auf Ausflüge, unser alljährliches Sommerfest und sonstigen Aktionen. All dies fiel leider den gesellschaftlichen Einschränkungen zum Opfer, welche aufgrund der immer noch anhaltenden Pandemie von unserer Regierung getroffen wurden. Seid euch jedoch sicher, dass wir uns das Sprichwort „Aufgeschoben ist nicht aufgehoben!“ sehr zu Herzen nehmen und uns, sobald es wieder möglich ist, weiter an die Organisation solcher Events setzen.

Natürlich ist leider auch unsere allseits beliebte Weihnachtsfeier von diesen Einschränkungen betroffen. Nichtsdestotrotz wollten wir es uns nicht nehmen lassen, Euch zumindest schriftlich in die „Staaede Zeit“ zu verabschieden.

Auch haben wir uns geschlossen dazu entschieden, Euch allen ein kleines „Weihnachtsgeschenk“ zu machen und unsere Mitgliedsbeiträge zu senken. Das ist keinesfalls eine einmalige Aktion aufgrund der Pandemie, sondern wird auch nach Corona weiterhin Bestand haben. Zwar wird künftig der Familienrabatt wegfallen, dafür wird der Jahresbeitrag ab 2021 pro Person aber nur noch bei 18,60 € liegen. Kinder und Jugendliche bis 18 Jahren bleiben weiterhin beitragsfrei.

In diesem Sinne wünschen wir Euch ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise der Familie, sowie einen guten und vor Allem gesunden Rutsch ins neue Jahr!

Mit Löwengruß

Eure Vorstandschaft
